La première fois que j'ai pensé à donner un nom à la fonction de ceux qui poseraient l'heureuse question du Happython, c'est Agent du Bonheur qui m'est venu. Ensuite, j'ai hésité à l'employer, n'était-ce pas un peu too much? J'ai alors regardé le dictionnaire qui définissait ainsi le mot dans un cadre général, un agent agent: concerne tout phénomène physique qui a une action déterminante : les agents d'érosion, les agents pathogènes, agent du bonheur pourrait bien avoir une action déterminante sur le bonheur dans l'avenir, qui sait? Je me suis dit: OK, ça colle! et l'Agent du bonheur a décollé et cette nouvelle association de mots a commencé à se répandre un peu partout!